



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 8. November 2011

MEDIENMITTEILUNG

Urs Hürlimann übernimmt die Gesundheitsdirektion

Urs Hürlimann übernimmt als Nachfolger von Joachim Eder ab 1. Februar 2012 die Gesundheitsdirektion. Die bisherigen Mitglieder des Regierungsrates behalten alle ihre Direktionen. Ohne Rochaden ist die grösstmögliche Kontinuität gewährleistet.

Am 23. Oktober 2011 wurde Regierungsrat und Gesundheitsdirektor Joachim Eder in den Ständerat gewählt. Sein Nachfolger in der Zuger Exekutive ist Urs Hürlimann. Wie üblich in solchen Fällen berät der Regierungsrat bereits im Vorfeld der Nachfolge die Zuteilung der Direktionen, um so eine geordnete Übergabe zu garantieren.

Keine Rochaden

An seiner heutigen Sitzung hat der Zuger Regierungsrat entschieden, dass alle bisherigen Mitglieder ihre Direktionen behalten und der neue Regierungsrat Urs Hürlimann die Gesundheitsdirektion übernimmt. Damit gewährleistet der Regierungsrat die grösstmögliche Kontinuität.

Direktion des Innern	Manuela Weichert-Picard
Direktion für Bildung und Kultur	Stephan Schleiss
Volkswirtschaftsdirektion	Matthias Michel
Baudirektion	Heinz Tännler
Sicherheitsdirektion	Beat Villiger
Gesundheitsdirektion	Urs Hürlimann
Finanzdirektion	Peter Hegglin

Auskünfte:

Matthias Michel (heute Mittwoch von 14 - 17 Uhr)

Tel. 041 728 55 01

Urs Hürlimann (heute Mittwoch von 14 - 17 Uhr)

Tel. 079 788 70 47